



Nombre de alumno: Victoria Calvo Gutiérrez

Nombre del profesor: Lic. Andrea Díaz
Montoya

Nombre del trabajo: Cuestionario

Materia: Ética y Legislación

Grado: 9vo Grupo: A

¿Qué es la ética?

La ética es la disciplina académica que estudia la moral. La ética no inventa los problemas morales, sino que reflexiona sobre ellos. Las acciones relevantes para la ética son las acciones morales, que son aquellas realizadas de manera libre, ya sean privadas, interpersonales o políticas. La ética no se limita a observar y describir esas acciones, sino que busca determinar si son buenas o malas, emitir juicio sobre ellas y así ayudar a encauzar la conducta humana.

¿Qué entiendes tú por la palabra ética?

Que se encarga de estudiar la conducta humana y la moral, es así como se entiende que la ética analiza a la sociedad de su comportamiento en ella.

Desde el punto de vista jurídico, ¿Qué relación tiene la ética con el Derecho?

La relación de que tiene la ética y el derecho es que si bien sabemos el derecho es un conjunto de normas que regulan la conducta de la persona y la ética un conjunto de principios morales que rigen la conducta o el deber ser, lo bueno y lo malo; por lo que al igual que el derecho la ética es normativa, porque busca un ideal o norma para crear reglas y leyes de la conducta.

¿Qué importancia tiene la ética en la profesión?

Es de vital importancia ya que son los principios, valores y normas que nosotros como profesionales debemos de tener ya que indican el comportamiento que debemos de tener.

¿Cuál es el objeto de estudio de la ética?

La ética se ocupa de únicamente de los actos que son uso de razón y de la libertad de las personas.

Con tus propias palabras, ¿Qué entiendes por moral?

La moral es todo lo pertinente o todo lo que compone el comportamiento de una persona, como sus valores, creencias y normas.

¿Qué es la moral?

Es un conjunto de normas, valores y creencias existentes y aceptadas en una sociedad que sirven de modelo de conducta y valoración para establecer lo que está bien o está mal.

¿Cuáles son los antecedentes de la ética?

"es el pensar que afirma la morada del hombre"

Desde el inicio de la reflexión filosófica ha estado presente la consideración sobre la ética. Platón afronta la temática ética en diversos lugares y desde contextos diferentes. Así, por ejemplo, en el Gorgias busca superar el hedonismo y la ley del más fuerte. En el Fedón evidencia la importancia de lo que exista tras la muerte para regular el propio comportamiento.

Se remonta a los orígenes mismos de la filosofía en la Antigua Grecia, y su desarrollo histórico ha sido amplio y variado. A lo largo de la historia ha habido diversas maneras de entender la ética y distintas propuestas morales orientadoras de la vida humana.

Aunque la ética siempre fue una rama de la filosofía, su amplio alcance la conecta con muchas otras disciplinas, incluyendo la antropología, biología, economía, historia, política, sociología y teología.

¿Qué es la ética profesional?

Es el conjunto de normas de carácter ético aplicadas en el desarrollo de una actividad laboral. La ética puede aparecer reflejada en códigos deontológicos o códigos profesionales a través de una serie de principios y valores contenidos en postulados en forma de decálogo o documentos de mayor extensión.

La ética profesional marca pautas de conducta para el desempeño de las funciones propias de un cargo dentro de un marco ético. En muchos casos tratan temas de competencia y capacidad profesional, además de temas específicos propios de cada área.

Aunque la ética profesional utiliza valores universales del ser humano, se centra en cómo son estos aplicables al entorno laboral.

Fuentes:

Castellanos, C. (2006). *Maestra enciclopedia temática ilustrada*. Editorial, Norma. Bogotá.

Iudin, P. (1960). *Diccionario filosófico abreviado*.175,176.